

La coopérative agricole NatUp s'est associée à la société [NEXTALIM](#) pour développer un projet de création d'une unité de valorisation des déchets organiques, via l'implantation d'un élevage industriel de larves de mouches. La construction de l'unité, qui pourrait se faire dans l'Eure ou en Seine-Maritime, devrait débiter début 2020, permettant notamment la création de 20 à 40 emplois. Cette unité pourra produire entre 10 000 et 15 000 tonnes de larves d'insectes par an, qui pourront être utilisées pour la pisciculture ou la nourriture pour animaux de compagnie.